

# Les trois petits cochons

Une fin parodique

Seulement pendant toutes ces années, la ville n'avait cessé de grandir et de se rapprocher de la forêt où ils habitaient. Et, à trois pas de chez eux, sans qu'ils s'en doutent, un grillage se faisait construire. Bien sûr, les seuls à s'opposer contre cette idée étaient le boucher et le loup.

Le boucher voulait attraper les trois cochons et le loup voulait aller à l'hôpital pour ses soins. Le loup, sentant la fin approcher, décida, après toutes ces années, d'aller s'excuser auprès des trois petits cochons. Les trois petits cochons, bien sûr, acceptèrent. Et c'est ainsi, qu'après une discussion autour d'un thé, ils se mirent tous d'accord pour sauver le loup. Après avoir trouvé un plan bien recherché, ils se mirent à l'action.

L'un d'eux resta derrière le grillage à faire le guet et les autres partirent de l'autre côté à l'aide d'une catapulte. Il fallait absolument détruire le grillage pour que le loup se fasse soigner régulièrement. Mais le boucher restait un problème : il fallait l'exterminer (rire machiavélique).

Un cochon servit d'appât. Quant à l'autre cochon, il s'occupa de pousser le fauteuil roulant sur le boucher. Résultat : 10 à 0 pour les cochons. Aussitôt, le loup partit à l'hôpital. Ce dernier, ayant pitié du loup, détruisit la barrière.

Et c'est ainsi que les cochons continuèrent de manger au Mac Donald et eurent beaucoup de cholestérol.

Naomi Houllier (6°B)